

## **Déclaration du Secrétariat National du Parti de Gauche en réponse aux propos tenus à son égard par René Balme et concernant sa participation au Forum Désobéissance**

A l'occasion d'une récente vidéo réalisée par le site Re-open 9/11 qui circule sur le net, René Balme annonce sur son blog qu'il va ré ouvrir le site « Oulala.net », avec un "contenu toujours aussi percutant" et dont il sera le rédacteur en chef entouré d'une équipe que "l'épisode Rue89 a fortement motivée". Dans le même entretien, il qualifie le PG « d'atlantiste » et déforme des faits, en mentant parfois ouvertement.

Le Secrétariat national du Parti de Gauche tient donc à rappeler quelques points importants.

Le 30 mai 2012, le SN du PG a appris l'existence, par l'intermédiaire d'un article de Rue89, d'un site nommé Oulala.net ayant manifestement un lien avec René Balme, Maire de Grigny (Rhône), adhérent du PG et candidat aux élections législatives pour le Front de Gauche. Avertis de la réputation sulfureuse de la journaliste Ornella Guyet, nous avons voulu vérifier par nous mêmes. Sur ce site, avaient entre autres été publiés un article complaisant envers Dieudonné et sous le titre « Comprendre l'empire avec Alain Soral », un article invitant à lire un livre du provocateur antisémite d'extrême droite Soral. Contact a alors été pris dès le 31 mai par téléphone par Alexis Corbière au nom du SN avec René Balme, pour comprendre comment un tel article avait pu être mis en ligne. Ce dernier a affirmé qu'il n'avait aucune responsabilité dans cet article, qu'il en désapprouvait le contenu, qu'il avait été mis en ligne sans qu'il en ait connaissance et qu'il n'était resté accessible que quelques heures. Il avait également affirmé que ce site n'était pas sous sa seule responsabilité mais d'un collectif de personnes.

Quelques jours après, lors d'une conversation téléphonique avec la coprésidente du PG, René Balme a reconnu que certains articles et commentaires publiés sur ce site posaient problème et a accepté d'interrompre sa participation à ce site. En fait, le site Oulala.net a été fermé.

Après de plus amples vérifications, il est en fait apparu que l'animation de ce site reposait essentiellement sur René Balme, que les articles et commentaires étaient soumis à modération avant mise en ligne, et que les articles incriminés, dont celui invitant à lire Soral, étaient en réalité restés plusieurs mois en ligne et n'avaient été retirés qu'après la publication de l'article de Rue89. Il est apparu au cours des échanges avec René Balme que nous avons une divergence sur le fait que des sites de gauche donnent la parole à des individus avec lesquels non seulement nous étions en total désaccord mais, au delà, que nous combattons constamment.

René Balme a fait le choix de quitter le PG le 4 juillet sans que nous ayons le temps de pousser au fond la discussion sur ces divergences.

Aujourd'hui, nous ne pouvons accepter que le Parti de Gauche soit insulté publiquement et assimilé à un « parti atlantiste », contre l'évidence de toutes ses positions, à quelques jours de sa participation au « Forum désobéissance » le 29 septembre, dont René Balme, en tant que maire de Grigny est un des organisateurs. Nous considérons qu'il s'agit d'une provocation sciemment organisée.

Nous ne participerons donc pas à ce Forum ni à la rédaction de ses actes. Nous regrettons de devoir prendre cette décision alors que les participants et les autres organisateurs ne sont pas responsables de cette situation et que son contenu, sur la désobéissance, la dette et l'Union européenne nous paraît essentiel. Il reste au cœur de notre combat politique. Nous réaffirmons enfin notre entière confiance à Paul Ariès et à tous les membres du Sarkophage car nous connaissons tout leur apport positif à la réflexion sur l'écologie politique en France.

Paris, le 12 septembre 2012